



« Nous sommes en train de vivre le moment le plus important de l'histoire de l'Univers. »

En 1945, lorsque les bombes nucléaires furent lâchées durant la Seconde Guerre Mondiale, nos « protecteurs » et « gardiens » de l'espace ont constaté que la Terre s'engageait sur une trajectoire de collision menant tout droit au désastre. La directive prioritaire de non-interférence les empêchant d'agir, ils ont alors eu l'idée d'un plan génial pour sauver la planète Terre et l'accompagner dans son ascension. N'ayant pas le droit d'intervenir depuis « l'extérieur », peut-être pouvaient-ils alors influencer le cours des choses depuis « l'intérieur » ? Un appel à l'aide fut lancé à travers le cosmos et toutes les dimensions : La Terre est en danger.

Qui veut se porter volontaire pour venir l'aider ?

Les âmes natives de la Terre se sont embourbées dans la Roue du Karma, si bien que la venue d'âmes pures qui n'avaient jamais été piégées dans ce cycle karmique était le seul espoir pour que la donne puisse être changée. Au cours de sa carrière de thérapeute, Dolores Cannon, spécialisée en hypnose régressive quantique, a découvert que ces Volontaires se répartissent en trois vagues. Certains d'entre eux viennent directement de « la Source » et n'ont jamais vécu dans un corps physique avant leur incarnation humaine. D'autres ont vécu dans l'espace, sur d'autres planètes ou encore dans d'autres dimensions.

Et parce que toutes ces mémoires sont oubliées lors de l'incarnation humaine sur Terre, ces Volontaires ne se souviennent plus de leur mission. Par conséquent, ces magnifiques âmes éprouvent bien des difficultés à s'adapter à notre monde chaotique.

Elles ont pourtant un rôle crucial à jouer actuellement afin d'aider les humains à ascensionner avec la Nouvelle Terre. Chaque livre de Dolores Cannon a tendance à « plier l'esprit du lecteur comme un bretzel ».



DOLORES CANNON

Dolores Cannon a plus de 40 ans d'expérience en hypnose régressive. Son expérience en matière d'hypnose à lui a permis d'acquérir des informations sur la vie dans l'Univers à travers ses séances. Elle a pu recueillir des récits étonnants sur une réalité dont nous n'avons plus accès. Avec plus de 17 livres publiés, Dolores Cannon peut facilement être considérée comme l'une des plus professionnelles dans ce domaine.

Dolores Cannon et L'Hypnose QHHT

Dolores Cannon a développé sa propre technique à travers les années. Sa méthode d'hypnose est très différente des autres sur Terre. Avec cette méthode, nous sommes en mesure de communiquer avec la plus grande force, le surconscient. Dolores Cannon a trouvé le moyen de le faire venir à travers chaque personne avec qui elle travaille.

Les résultats de sa technique sont pour le moins étonnants. Au fil des années, Dolores Cannon a commencé à remarquer une corrélation entre ses sessions clients. Durant cette période d'hypnose régressive, elle n'a pas trouvé quelqu'un qui n'a pas eu une vie antérieure.

Les 3 Vagues de Volontaires et la Nouvelle Terre

Juste au cours des dix dernières années, Dolores a commencé à voir des clients qui n'allaient pas tous dans une vie passée sur Terre. Elle a commencé à trouver qu'ils n'avaient jamais été sur Terre avant. Ces personnes étaient venus ici directement de Dieu, de la source, d'autres planètes, d'autres dimensions, où ils étaient des êtres de lumière. Donc, c'est là qu'elle en est venue à la théorie des trois vagues de volontaires.

Les trois Vagues de Volontaires et la Nouvelle Terre

"Les Trois vagues de volontaires et la nouvelle Terre" est un ensemble de sessions d'hypnose racontant le changement de paradigme actuel de la Terre. Pendant les séances, Dolores hypnotise ses clients dans l'état d'ondes cérébrales Thêta, la transe la plus profonde que l'on puisse éprouver.

Selon Dolores, une série d'âmes voyageant d'autres lieux sont venues pour aider la Terre à cette époque. Par conséquent, ces âmes d'une vibration plus élevée que les âmes sur Terre s'incarnent sur Terre pour la première fois. Cependant, Dolores affirme que les âmes incarnées depuis de nombreuses vies sur Terre sont coincés dans un cycle karmique. Par conséquent, ces âmes répètent les mêmes schémas d'erreurs, ainsi que les mêmes leçons ce qui conduit à terme à la destruction de la planète.

D'autres ouvrages de Dolores Cannon

